



Regionaljournal Steiermark



Trafiküberfall und Tankstelleneinbruch geklärt

Die Ermittlungen des Landeskriminalamtes Steiermark, Ermittlungsbereich Raub, führten zur Ausforschung und Festnahme eines Tatverdächtigen nach einem 2008 verübten Trafiküberfall und einem 2014 begangenen Tankstelleneinbruch.

Am 5. Dezember 2008, gegen 20.00 Uhr, wurde eine Trafik in der Katzianergasse von einem mit einer Sturmhaube maskierten Mann überfallen. Dem damals 58-jährigen Trafikangestellten wurde vom Täter am Hinterausgang der Trafik aufgelauert und unmittelbar nach Öffnen der Tür mit einem Einkaufssackerl, in dem sich ein eiserner Elektroschrauber befand, mehrfach auf den Kopf geschlagen. Das Opfer setzte sich zur Wehr und es entwickelte sich eine Rauferei, in deren Zuge dem Täter die Sturmhaube vom Kopf gezogen wurde und er auch den Elektroschrauber verlor. Dem Täter gelang es jedoch, die Aktentasche, in der sich eine Kellnerbrieftasche mit Bargeld befand, an sich zu nehmen und damit zu flüchten. Die Raubbeute wurde am nächsten Tag in der Nähe des Tatortes aufgefunden und der geschädigten Trafikantin ausgefolgt. Das Opfer war bei dem Überfall verletzt und vom ÖRK ins LKH Graz eingeliefert worden, wo es ambulant behandelt wurde.

Am 31. März 2014, gegen 22.30 Uhr, wurde mit einem widerrechtlich erlangten Schlüssel in eine Tankstelle in der Bergmannsgasse eingebrochen. In der Tankstelle wurden zwei Handkassen aufgebrochen und daraus Bargeld gestohlen.

Ein 59-Jähriger, unsteten Aufenthaltes, der bis wenige Wochen vor dem Einbruch als Tankwart am Tatort beschäftigt gewesen war, geriet in Tatverdacht. Die weiteren Ermittlungen durch die Polizeiinspektion Graz-Andritz und das Kriminalreferat des Stadtpolizeikommandos Graz, Fachbereich 2, bestätigten diesen Verdacht und führten über den Spurenabgleich zu dem vorangeführten Trafiküberfall.

Der Verdächtige wurde am Donnerstag, 1. Mai 2014, aufgrund einer



Festnahmeanordnung der Staatsanwaltschaft Graz an seinem derzeitigen Aufenthaltsort im Bezirk Jakomini festgenommen. Er wird in die Justizanstalt Graz-Jakomini eingeliefert.

Bei der Vernehmung zeigte sich der Verdächtige lediglich hinsichtlich des Raubüberfalles geständig.

